
Verbale n. 12 – Anno Scolastico 2021-22 

 

 

Collegio dei docenti del CPIA n. 1 di Cagliari  
In data 29 giugno 2022 alle ore 15,30 in modalità on line, si riunisce il collegio dei docenti del 

CPIA n. 1 (Cagliari). Il collegio è presieduto dal Dirigente Scolastico Giuseppe Ennas; segretario 

verbalizzante Prof. Nicola Gabriele.  

La partecipazione alla riunione collegiale da remoto è gestita mediante l’applicazione Hangouts 

Meet della piattaforma Gsuite di Google del CPIA 1 Cagliari. È  possibile accedere alla riunione 

secondo una delle seguenti opzioni alternative dispositivo elettronico (ove non già presente). Al fine 

di garantire la chiarezza espositiva di ciascun intervento e lo svolgimento ordinato della riunione 

collegiale a distanza, il microfono di tutti i partecipanti viene inizialmente disabilitato. Ciascun 

partecipante ha la possibilità di prenotare il proprio intervento mediante un canale di messaggistica 

istantanea accessibile sul lato destro del video. Il microfono viene attivato di volta in volta dal 

singolo relatore. 

Durante il collegio è prevista la votazione dei punti all’o.d.g. che avverrà secondo la modalità 

visualizzabile in un allegato all’interno della piattaforma “meet”. 

Risultano assenti (giustificati): 

 

Il collegio si riunisce per discutere il seguente ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbali seduta precedente 

2. Funzioni strumentali: presentazione delle relazioni 

3. Approvazione PAI 2022 

4. Progetto FOR.PO.AD: relazione sull’andamento 2021-22 

5. Comunicazioni del DS 

 

 

1.Approvazione verbale seduta precedente. 

In apertura il DS mette in approvazione il verbale della seduta dell’8 giugno 2022. 

DELIBERA n. 93/2021-22 Il collegio approva a maggioranza il verbale della seduta 

precedente (18.05.2022) (7 astenuti). 

 

2. Funzioni strumentali: presentazione delle relazioni 

 

Il Prof. Pili relaziona sulla Funzione strumentale sito WEB: sono stati raggiunti gli obbiettivi 

prefissati, l’installazione e la gestione del nuovo format del sito WEB, la formazione del personale 

di segreteria, la gestione degli eventi a distanza e la diffusione delle informazioni relative al CPIA.  

 

DELIBERA n. 94/2021-22: il collegio approva a maggioranza la relazione dei Proff. Pili e  

Sitzia sulla FS “Sito Web” (8 astenuti) 

 

Il Prof. Calcina nel relazionare sulla FS del registro elettronico offre al collegio una dettagliata 

presentazione dei dati dell’ultimo triennio in chiave diacronica per la quale si rimanda alla 

presentazione stessa che il Prof. metterà a disposizione per essere allegata al collegio insieme alla 

relazione sugli obbiettivi della FS per l’a.s. 2021-22.  

 



DELIBERA n. 95/2021-22: il collegio approva a maggioranza la relazione del Prof.  Calcina e  

sulla FS “Registro elettronico” (3 astenuti). 

 

 

La Prof.ssa Cadeddu relaziona sulla FS sulla Progettazione d’istituto: le attività svolte hanno 

riguardato l’attività di rendicontazione, monitoraggio del portale scuola del Comune di Cagliari, 

supporto alla progettazione extracurricolare, gestione del PON “Apprendimento e Socialità” 

 

DELIBERA n. 96/2021-22: il collegio approva a maggioranza la relazione della Prof.ssa 

Cadeddu sulla FS Progettazione d’istituto (1 contrario, 10 astenuti). 

 

Il Prof. Serpi relaziona sulla FS “Comunicazione” per la quale si è occupato della revisione del 

materiale divulgativo per le iscrizioni, di produzione di materiale specifico per ogni sede, di 

revisione della modulistica, della realizzazione di una Targa per la scuola e della diffusione dei 

contenuti su Facebook. 

 

DELIBERA n. 97/2021-22: il collegio approva a maggioranza la relazione del Prof. Serpi sulla 

FS “Sistema Comunicazioni” (5 astenuti) 

 

La Prof.ssa Atzori relaziona sulla FS “Formazione del personale”; gli obbiettivi raggiunti sono stati 

una ricognizione iniziale sui bisogni formativi propedeutici all’avvio delle attività didattiche, 

un’attività di formazione sugli strumenti digitali, una più diffusa ricognizione dei bisogni formativi 

per riscontrare i bisogni di tutto il personale scolastico compresa la segreteria e un servizio di 

segnalazione di attività formative. 

 

DELIBERA n. 98/2021-22: il collegio approva a maggioranza la relazione della Prof. Atzori  

sulla FS Formazione del personale (11 astenuti) 

 

La Prof.ssa Fadda relaziona sulla FS Orientamento e Territorio; la Prof.ssa si è concentrata sul 

potenziare e facilitare l’accesso ai corsi di L2, ai corsi informatica e inglese semplificando il 

materiale informativo e valorizzando i social per le informazioni favorendo in particolari le fasce 

con maggiori difficoltà linguistiche e disagiate da un punto di vista dell’inclusione. Si è anche 

puntato a incentivare i corsisti a sostenere gli esami CELI. Una particolare attenzione è stata rivolta 

all’utenza ucraina a partire dai mesi di marzo-aprile. 

 

DELIBERA n. 99/2021-22: il collegio approva a maggioranza la relazione della prof.ssa 

Fadda sulla FS “Orientamento e Territorio (8 astenuti). 

 

 

3. Approvazione PAI 2022 

 

Sul PAI relaziona la Prof.ssa Vacca che si è occupata di revisionarlo per l’a.s. in corso. Anche in 

relazione ad alcune classi in cui sono presenti alunni con disabilità la Prof.ssa, lavorando in 

collaborazione con la Prof.ssa Lai ha cercato di aggiornare il PAI anche in relazione al sistema di 

relazione che prevede una sinergia tra tutti i soggetti in gioco (scuola, famiglie, servizi sociali, 

ASL). Sono stati avviati anche un corso di logopedia e un Corso LIS 

 

DELIBERA n. 100/2021-22: il collegio approva a maggioranza l’aggiornamento del PAI per 

l’a.s 2021-22 (8 astenuti) 

 

 



4. Progetto FOR.PO.AD: relazione sull’andamento 2021-22 

 

Relazionano sulle tre linee le Prof.sse Tripodero, Vacca (linea Base), Lai (Linea Chiave) e Medas 

(linea sostegno e mediazione). Per il corso madrelingua inglese a  S’Elia hanno partecipato 13 

alunni, a Elmas 9 alunni, al Bacaredda sono stati moltissimi ad aver avuto l’informazione ed è stato 

difficile selezionare chi poteva partecipare, in sede Centrale due corsi di 7 e 11 alunni, a Quartu 32 

alunni, a Uta carcere sono stati due gruppi uno da 4 e uno da 9; Per la linea Base, 

Matematica/informatica/Biocosmesi hanno partecipato 85 corsisti.  

La linea chiave che ha assorbito il 20% dell’utenza del progetto FOR.POP.AD si è espressa nella 

gestione dei percorsi integrati: in collaborazione con l’Istituto superiore Pertini svolto al Ciusa (50 

iscritti); nel corso SocioSanitario Mini OSS(30 iscritti), e nel corso tenutosi presso la Casa 

Circondariale di Uta (16 corsisti).  

In totale nel Progetto FOR.POP.AD sono stati coinvolti in totale nelle tre linee 493 utenti: di questi 

circa 100 per la linea sostegno e mediazione. Lo sportello mediazione ha riscontrato un grande 

successo. Per lo sportello di sostegno psicologico i risultati sono stati altalenanti in base alle varie 

sedi e per il progetto di comunicazione sono stati riscontrati ottimi risultati a Dolianova e Quartu. 

 

5. Comunicazioni del DS 

 

 

Saluti da parte di docenti che lasciano il CPIA 

 

La seduta è tolta alle ore 17.00 

 

 

Il segretario verbalizzante 

   

 
 

 

 

 

 


